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... ¿Qué te parece la subida de impuestos?

El segundo Consejo de Ministros del nuevo Gobierno de Mariano Rajoy sirvió para anunciar una subida de impuestos. ¿Crees que son necesarias? En tu opinión, ¿tenía el Ejcutivo otra
alternativa dado el abultado déficit públioc? Déjanos tu opinión en www.dguada.es.

PP y PSOE se ‘enzarzan’ por 
las elecciones a las pedanías

La Junta Coordinadora decidirá hoy sobre la candidatura del PSOE

YOLANDA BERNAD l GUADALAJARA
redaccion@dguada.es
Tw itter: @dguadaweb @yolandabernad

Lo que parecía iban a ser unas eleccio
nes tranquilas se han tornado en con
flicto dentro del Ayuntamiento de Gua- 
dalajara. Los comicios del próximo 22 
de enero a las pedanías de Usanos, Irié- 
pal, Valdenoches y Tarcena se han con
vertido en objeto de polémica a causa 
de este último municipio. Según el PP, 
la candidatura del socialista Víctor Ca
beza a Tarcena no cumple con el requi
sito de la Ley de Base del Régimen Local 
que obliga a estar empadronado. Para 
el PSOE, la normativa hace referencia 
a electores, no a elegibles. La incógni
ta acerca de si la Junta Electoral ad
mitirá o no la candidatura socialista se 
despejará hoy.

El coordinador electoral y concejal de 
Barrios por el PP, Víctor Cabeza, ex
plicó que “fue el secretario del Ayun
tamiento el que informó de que uno 
de los candidatos no estaba empa
dronado en el municipio”. Según del 
Castillo, “la norma de la Ley de Base 
del Régimen Local” exige este requi
sito y recuerda que el alcalde podría 
designar a quien quisiera pero que 
“prefiere que sean los vecinos quienes 
elijan a sus representantes”.

Ajuicio del popular, “el PSOE quizá 
no ha encontrado otro candidato y ha 
tenido que recurrir a Víctor Cabeza”.

POLÉMICA.^! la izda., Mariano del Castillo. A la dcha., Víctor Cabeza

CANDIDATOS A LAS 
PEDANIAS (22 ENERO)

►  Iriépal (600 electores):
Luis García Sánchez (PP) y Do
mingo Oñoro (PSOE).
► Taracepa (321): Juan
Pedro Camarillo (PP) y Víctor Ca
beza (PSOE).
►  Usanos (169): Benjamín 
Marián de Diego (PP).
►  Valdenoches (110): An
tonio Ayuso (Partido Indepen
diente) y Ana María Iberíez (Par
tido Independiente).

*Hovarío votación: De 10 a 15horas.

El PSOE, sin embargo, ha asegurado 
que el anterior alcalde (socialista) no 
se presenta a la reelección “por pro
blemas familiares” y opina que “el re
quisito del empadronamiento hace re
ferencia a electores, no a elegibles”, y 
por eso este miércoles presentaron un 
escrito de alegaciones porque “creemos 
que tenemos la razón”.

En declaraciones realizadas a 
www.dguada.es, Cabeza ha asegurado 
que “si los vecinos me votan, me voy 
a vivir a Tarcena”. Será hoy viernes 
cuando la Junta Coordinadora de Elec
ciones a Alcaldes de Barrios Anexio
nados (conformada por tres populares, 
un concejal del PSOE y otro de IU) de
cidirá si acepta o no la candidatura de 
Cabeza.

IU anim a a la 
'rebelión' por la 
subida del IBI

El Grupo Municipal de IU va a ini
ciar una campaña de información 
en la ciudad de Guadalajara para 
pedir al alcalde, Antonio Román, 
que anule la subida del IBI apro
bada en el mes de octubre. El por
tavoz de esta formación en el 
Ayuntamiento, José Luis Maximi
liano, ha explicado que “durante los 
próximos días” van a salir a la calle 
a informar a los vecinos de la im
portante subida que van a experi
mentar los propietarios de un in
mueble en la capital, y por eso ha 
colgado la solicitud en su página 
web (www.iuguadalajara.org) para 
recopilar firmas.

Maximiliano ha recordado que, 
a la subida aprobada por el equipo 
de gobierno de Román, en un 11,11%, 
se debe añadir la aprobada recien
temente por el Gobierno central, en 
un 10%. “Como consecuencia, los 
guadalajareños pagaremos en 2012 
un 22% más” ha señalado. Asimis
mo, la formación va a presentar una 
moción al próximo Pleno munici
pal, previsto para el 27 de este mes, 
en la misma línea.

FRACCIONAMIENTO. Por otra parte, 
los vecinos de Guadalajara que 
estén interesados en pagar el Im
puesto de Bienes Inmuebles en dos 
plazos, ya pueden hacerlo. Las so
licitudes deberán presentarse en el 
Ayuntamiento dentro del primer tri
mestre del año, y se pueden des
cargar en la web municipal 
www.guadalajara.es, en la sección 
de Hacienda.

LA PLATAFORMA ANTINUCLEAR DE GUADALAJARA, CON SABOR “AGRIDULCE” TRAS LA UBICACIÓN DEL ATC EN VILLAR DE CAÑAS

“La energía nuclear no es la panacea”
YOLANDA BERNAD i guadalajara
redacc¡on@dguada.es Tw itter: @dguadaweb

“Estamos satisfechos de quitar la X  de 
Yebra, y esto es gracias al tesón y la ayuda 
de la sociedad de Guadalajara”. Para Su
sana Atance, miembro de la Plataforma 
Antinuclear de Guadalajara, la ubicación 
del ATC (Almacén Temporal Centrali
zado de residuos nucleares) en Villar de 
Cañas (Cuenca) es una estupenda noti
cia porque libera a la provincia alcarreña 
de soportar, una vez más, un centro nu

clear, aunque se mezcla con la “tristeza 
de que se ubique en una provincia co
lindante”.

Sobre la impugnación por parte de la 
AMAC (Asociación de Municipios en 
Áreas con Centrales Nucleares) a la de
cisión gubernamental, Javier Gómez 
Sánchez, portavoz de la plataforma, ha 
dicho que “no hay ninguna novedad al 
respecto” y ha interpretado esta decisión 
como “una pataleta por parte de la AMAC 
que ya no podrá controlar el dinero pre
visto”. La Plataforma no esconde su “sor

presa” ante la decisión gubernamental 
de instalar el cementerio nuclear en Vi
llar de Cañas porque “técnicamente, Za
rra (en la Comunidad de Valencia), es
taba mejor posicionada, y en 
Guadalajara, aunque el PP había dicho 
que la provincia ya había sido bastante 
solidaria en materia energética, siempre 
quedaba un resquicio”. Y sorpresa tam
bién por la celeridad con que se tomó la 
decisión.

Aun así, desde la Plataforma se con
gratulan de haber alejado el ATC de Gua-

dalajara, y sobre la creación de empleo, 
Gómez insiste: “es la panacea mientras 
se hace, después es la ruina. El desman- 
telamiento de Zorita está ahí, y la zona 
se ha quedado como estaba antes de la 
central”. Por eso defienden un “desarro
llo sostenible” aunque ahora en Yebra 
haya “gente cabreada que nos mira 
como bichos raros”.

Izquierda Unida de Castilla-La Man
cha se manifestó ayer jueves en contra 
del ATC en la localidad de Villar de Ca
ñas. En un comunicado, la organización 
ha criticado al gobierno regional de “no 
haber querido defender los intereses de 
la región”.
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